

<<英语学习背景知识>>

图书基本信息

书名：<<英语学习背景知识>>

13位ISBN编号：9787301022290

10位ISBN编号：7301022298

出版时间：2001-6

出版单位：北京大学出版社

作者：孟继有

页数：357

版权说明：本站所提供下载的PDF图书仅提供预览和简介，请支持正版图书。

更多资源请访问：<http://www.tushu007.com>

<<英语学习背景知识>>

内容概要

本书介绍美国和加拿大的历史、地理、政治以及文化、教育、宗教、生活习俗等人文背景方面的基本情况，尤其是美国近50年来发生的一些重大事件。

对文中涉及的许多背景知识和语言难点，做了较详细的注解。

全书语言标准、规范，且风格各异。

读者在提高英语阅读水平的同时，可以一览美国和加拿大两国的概况以及现代国际社会的风云。

<<英语学习背景知识>>

书籍目录

Part One The United States of America 1 The Main Regions 2 The Climate 3 Early America 4 The Government
5 The Parties 6 The Colour Problem 7 The Higher Education 8 The Communications 9 The People 10 Percent
Major EventsPart Two Canada 1 The Way of Life 2 Early Canada 3 The Canadian Nation 4 The Government of
Canada 5 The PeoplePart Three Appendix 1 American Presidents 2 All about the 50 States 3 Some Universities in
USA 4 Prime Ministers of Canada 5 Canada's Ten Provinces and Two Territories 6 Some Universities in Canada

<<英语学习背景知识>>

版权说明

本站所提供下载的PDF图书仅提供预览和简介，请支持正版图书。

更多资源请访问:<http://www.tushu007.com>